



C.T.

Por la izquierda, Natalia Rubio, responsable del área administrativa; Honorio Castaño, responsable de la sección de montaña, y Joaquín Miranda, presidente del club, junto a la imagen de la Santina en el Grupo.

Una importante tradición en el club gijonés

El Grupo anima a participar a los jóvenes en su marcha a Covadonga

La ruta cuenta con dos etapas, el 10 y el 11 de mayo, y habrá ofrenda floral a la Santina, misa y comida de confraternización

CARLOS TAMARGO
Las Mestas

El Grupo Covadonga regresa con una de sus actividades más populares como es la marcha al Santuario de Covadonga desde Gijón que este año cumple su 31.ª edición. Joaquín Miranda, presidente del club, presentó ayer la travesía como «uno de los eventos más emblemáticos y clásicos de nuestra programación». Los grupistas recorrerán el 10 y 11 de mayo los 76 kilómetros hasta la Santina, «para rendirle homenaje y llevarle nuestras peticiones y deseos del año», explicó Miranda. Habrá una primera etapa exigente de 65 kilómetros, y una segunda etapa que se hará solamente el domingo, 11 de mayo.

Después de las celebraciones del 30.º aniversario de esta marcha, la edición del año pasado, Miranda quiso poner el foco en esta ocasión en los más jóvenes, a los que animó a apuntarse. «Queremos que esta edición refuerce más la tradición, implicando a nuevas generaciones», afirmó el presidente. «Aunque son muchos los socios veteranos que todos los años completan la marcha, queremos animar a más personas a sumarse a la misma y a vivir una experiencia única en comunidad», agregó el máximo dirigente. A las 5.00 horas del sábado se pondrá en marcha la comitiva hasta Cangas de Onís, en un recorrido que puede llegar hasta las 17 horas. Allí repondrán fuerzas para el domingo, día previsto para llegar a Covadonga en torno a las 13.00 horas de la tarde.

En el Santuario les recibirán la sección de coros y danzas del Grupo para luego celebrar una Misa a las 13.30 horas que contará con la participación del Orfeón del club. Luego, acudirán a la Santa Cueva para realizar una ofrenda floral a la Virgen de Covadonga. Para cerrar, disfrutarán de una comida de confraternización en el Gran Hotel Rey Pelayo. «Es mucho más que un reto deportivo, es una muestra de identidad», recordó Miranda. Honorio Castaño, responsable de la sección de montaña, indicó que es «un reto físico grande que exige que las semanas previas sean de preparación». También, que habrá dos coches de asistencia y un médico en todo momento, además de controles horarios. Las inscripciones para socios y no socios están abiertas hasta el 22 de abril. ■



La Inmaculada cierra sus fiestas colegiales

El colegio de la Inmaculada puso el broche a sus fiestas escolares con un día repleto de actividades que arrancó con un encuentro de hermanamiento. En la imagen, el festival de Primaria, en el pabellón.

S.G.



El San Lorenzo corre por la leucemia infantil

El colegio San Lorenzo, en la foto, celebró una carrera solidaria en el cerro de Santa Catalina para visibilizar y recaudar fondos para la investigación de la leucemia infantil.

Ángel González



«Café de reparaciones» en la Politécnica

El alumnado de Cooperación Tecnológica para el Desarrollo organizó, junto a la ONG Ingeniería Sin Fronteras, un «café de reparaciones» en la Escuela Politécnica de Ingeniería. En la imagen, algunos participantes.

En AVILES
Marqués de Tevedra, 11
Pasado de la Ría, Frente Corrada
Tel: 985609987

En MERES (Gijón)
Sallela Xilena
Ctra. Oviedo-Santander Km. 4
Tel: 985286940

En GIJÓN (Ropa)
Avda. Salvador Allende, 100
Tel: 985164586

NBoj
Tel: 985164586

TIFUN

NOITE 49€

NOITE 86€

Casale 197€

200 x 120 y 200cm

199€

ARMARIO
TOP120F

Armario 2 puertas correderas

NBoj TIFUN